

pasado fue mejor. Llegará un día a ser una realidad ese mundo mecánico que detesta el humorista inglés; la humanidad tendrá las carambolas hechas con precisión matemática y sin duda vivirá mejor. Pero siempre seguirá soñando, a menos que un día se nos anuncie una nueva reforma, una maravillosa reforma educacional que venga a standardizar el corazón.

*Abelardo Bonilla.*

(Del *Diario de Costa Rica.*)

---

---

Un eco del *Congreso de la rata* nos es dado por M. Oliviero. No se conoce un medio seguro para quedar desembarazado del maldito enemigo. Los mejores serían los siguientes, basados en la mentalidad del roedor.

Colocad una mezcla de alquitrán y de ácido sulfúrico en la entrada del agujero de las ratas. Las primeras que pasen por allí se quemarán las patas y no podrán andar ya. Son alimentadas por la comunidad y por el agujero fatal no pasan más las ratas. También existe otro medio: captúrese en una ratonera una rata viva, quémesele la punta del rabo y abandónesele luego. La rata vuelve a reunirse con sus compañeras, las cuales al ver el daño que sufrió se apresuran a abandonar cuanto antes la casa.

En efecto, las ratas, cuando una casa o un navío en el puerto comienza a quemarse, son la primeras en huir, hasta el punto de que este exodo previene al observador sagaz de que va a declararse un incendio.

(Revista Moderna de Medicina y de Cirugía).